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別記様式（第10条関係） 

平成31年１月28日 

 

瀬戸内市議会議長 原野 健一 様 

 

                報告者（班長） 厚東 晃央 

 

議会報告会の要望等記録票 

 

地域名 牛窓 ・ 邑久 ・ 長船 担当班 長船班 

実施年月日 平成31年1月26日 開始時刻 14時00分 

参加人数 25人 終了時刻 15時30分 

No 

１ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

現在の寄付金額は。達成していなければ、購入を断念すべきではないか。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

２ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

太刀を買うことが必要なのか。議会はどういう立場なのか。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

３ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件  

今の状況を。税金投入をなし崩し的に実施しないように。 

 

  

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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No 

４ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

鳥獣対策に関して、住宅地に出たときの対策をどう考えているのか。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

５ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件  

寄附金が集まらないときは、返礼品代を除いた金額を返金すべきでは。博物

館から改修の要望があったのか。 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

６ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

 外部評価委員会の意見書は提出されているのか。５億円以上という根拠は何

もないのではないか。 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

７ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

 太刀を購入した後の計画なども明らかにされていない。観光などに力を入れ

るにしても、どうしていくのかわからない。太刀購入後の維持管理費の財源は。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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No 

８ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

 刀のＰＲ代はどうなっているのか。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

９ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

 ５億円の評価額の根拠は何も示されていないのではないか。議会にも示され

ていないのではないか。 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

10 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

 上越市では評価額が３億２千万円だったのに、なぜ瀬戸内市では５億円なの

か。福山市では無償で国宝の寄付を受けている。購入を断念すべきでは。 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

11 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

 無理して購入すべきとは言わないが、太刀購入には賛成。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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No 

12 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

 自主財源を使ってでも購入すべき。観光にも利用できる。太刀は財産・資産

である。魅力ある市にするための投資となる。錦海塩田跡地の土地料を企業誘

致など先行投資として活用してほしい。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

13 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

 文化財を大切にすることが行政の仕事である。文化財の保護の観点から国や

県にも協力を求めることが必要。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

14 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

 購入には疑問。子どもたちが安全に暮らせるような環境整備に力を入れてほ

しい。避難所となる小学校などの老朽化が激しいが、そういうことを差し置い

て、今最優先する課題が刀なのか。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

15 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

 購入には反対。生活に苦しんでいる人の税金も、刀を買うための経費にまわ

っている。刀の購入は必要なのかもしれないが、生活に苦しんでいる人がいる

こともわかっていてほしい。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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No 

16 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

 新火葬場の現状は。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

17 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

 価値を失わないためには維持管理費が必要となる。太刀は美術品・骨董であ

り、未来永劫の価値はない。刀剣の文化が地場産業として残っていない。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

18 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

図書館、公民館の駐車場が足りない。市役所隣の工事中の箇所は駐車場利用

できるのか。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

19 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

 千町川・干田川の越水対策は。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

20 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

 市民バスの今後は。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 


